



Amiga querida, no creas que si tu pareja te dejó, si no tienes una profesión, si no tienes dinero, si crees que no eres atractiva, si te dijeron desde pequeña que no vales, si abusaron de ti, si te abandonaron, o si tienes algo que no te guste de ti misma, tienes poco o ningún valor; porque nada de eso es verdad aunque así lo creas.

**DIOS TE DIO TU VALOR, Y ESO NADA NI NADIE LO PUEDE CAMBIAR. YA ERES ÚNICA, INCOMPARABLE, LA MUJER MÁS BELLA QUE PUEDA EXISTIR ANTE LOS OJOS DE SU CREADOR.**

Solo créelo por la gran muestra de amor que hizo él por ti. Y recuerda lo que te dice:

**“...Porque te amo y eres ante mis ojos preciosa y digna de honra” (Isaías 43:4).**

Mi nombre:

Mi teléfono:



Iglesia Adventista  
del Séptimo Día



**Sembrando**  
*Esperanza*  
Para ti, mujer



Hola amiga, ¿has visto cómo, en estos tiempos, todo es determinado por el valor que le damos? A ver, dime: qué tienen en común un diamante, un billete de cien dólares y un hermoso carro del año. Acaso ¿no es que los tres son considerados costosos?

A todas nos gustaría tenerlos y, por lo tanto, tienen mucho valor para todos, ¿verdad?

### ¿QUÉ DETERMINA EL VALOR DE LAS COSAS? Y ¿QUIEN DETERMINA ESE VALOR?

Las cosas tienen el valor que una o varias personas le dan según el material del que esté hecho, según la marca que sea, según el tamaño, el año o hasta el color con el que fue fabricado.

Muy bien. Y ¿si hiciera la misma pregunta, pero no para referirnos a las cosas sino a ti y a mí?

En estos tiempos donde se incrementó la tecnología, hay más descubrimientos, estudios y especialidades, también podríamos decir que el valor de la gente, de las mujeres, también tendría que haber aumentado; sin embargo, ¿porqué existe en nuestra sociedad actual la presencia de muy baja autoestima que se refleja en depresiones, ansiedades, problemas de relaciones interpersonales, tristeza, aislamiento, y muchos de esos problemas en personas con mucho dinero, por qué?

Sabes, es porque no hay cosa material tan costosa, de tan gran valor que le dé valor a una vida humana, a un ser tan completo y tan bien diseñado como lo eres tú, mi querida amiga; porque el valor que tú tienes no te lo da una cosa, ni siquiera una o varias personas, ni tú misma según lo que consideres. Tú ya tienes un valor dado desde antes de que nacieras, y ese valor te lo dio tu Creador. Si antes no te

has puesto a pensar en esto que te digo, entonces comencemos a pensar con la lógica, ¿qué te parece?

Primero, ¿pensarías que tienes poco valor, sabiendo que el Creador de todo lo que existe vino a hacerse ser humano por ti, para comprender lo que sientes? ¿Tendrías poco valor al saber que ese Ser omnipotente que te dio la vida dejó todas sus comodidades y se convirtió un mortal sin privilegios?

### ¿SERÍA POSIBLE QUE DIOS HECHO HOMBRE SUFRIERA Y DERRAMARA SU SANGRE POR PURO AMOR POR TI SI ES QUE NO VALES NADA?

¿Tendrías poco valor si, aunque te equivoques una y otra vez, tienes una voz compasiva que también te dice una y otra vez te amo, te perdono y te ayudo? Dime ¿se haría todo esto por alguien que no tiene valor, por alguien que no importa? ¡Pues no!